
 令和7年5⽉ 
 PTA会員の皆さま 

 調布市⽴第六中学校PTA 
 令和6年度会⻑ 塚⽥泰弘 

 令和7年度PTA定期総会の実施報告 
 本総会は令和7年5⽉15⽇〜5⽉24⽇の期間に書⾯総会（WEB議決）として開催しました。 

 【審議事項】    
 議案1 「令和6年度 活動報告」 
 議案2 「令和6年度 決算報告および会計監査報告」 
 議案3 「令和7年度 役員候補、会計監査候補紹介および承認」 
 議案4 「令和7年度 規約改正案」 
 議案5 「令和7年度 活動⽅針案・活動計画案」 
 議案6 「令和7年度 予算案」 

 以下のとおり「回答数」と「賛成と扱う数」の合計が会員総数の3分の2以上となりましたの 
 で、総会は成⽴しました。 

 ●  令和7年度会員総数（家庭数＋教員数）  393（363＋30） 
 ●  「賛成」の回答数  194 
 ●  未回答につき全審議事項を「賛成」と扱う数  199 

 ※議決権は、1家庭につき1票となっております。 

 すべての審議事項に対して「賛成」が過半数を超えました。 
 上記結果をもちまして、審議事項の議案は全て承認されました。 

 【個別にいただいたご意⾒】 
 3件のご意⾒をいただきましたので回答いたします。 

 ご意⾒  回答 

 1.  PTA会費は公平に全ての保護者より回収 
 する⽅法を取ってくださいますようお願 
 いいたします。 

 PTA会費につきましては、納⼊のお願いを 
 丁寧に⾏い、現在加⼊いただいているすべ 
 てのご家庭より納⼊いただいております。 

 ⼀⽅で、さまざまなご事情によりPTAへの 
 加⼊を希望されないご家庭もございます。 
 この点につきましてはご理解いただけます 
 と幸いです。 

 2.  今後も書⾯での形式を続けて頂けたら良 
 いと思います。 

 書⾯形式での開催につきましては、多くの 
 保護者の皆さまに⼀定のご理解をいただい 
 ております。 

 今後も皆さまのご意⾒を踏まえながら、よ 
 り参加しやすい形での運営を検討してまい 
 ります。 
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 ご意⾒  回答 

 3.  議案6 「令和7年度 予算案」 

 基本的には賛成ですが、会費の値上げの 
 理由がちょっとわからなかったので説明 
 が欲しかったです。回収率を90%とした 
 ためでしょうか。 

 六中PTAでは、コロナ禍において多くの活 
 動が中⽌となったため、その間に余剰資⾦ 
 が⽣じておりました。そのため⼀時的に会 
 費を500円に引き下げた経緯がございま 
 す。 

 しかしながら、500円の会費では本来必要 
 な活動費をまかなうには不⾜しており、こ 
 れまでは余剰資⾦を⽤いて⾚字を補填しな 
 がら運営してまいりました。コロナ禍が明 
 けてから2年が経過し、その余剰資⾦もご 
 くわずかとなり、令和7年度には予算が確 
 実に⾚字となる⾒通しです。 

 このままではPTAが負担している保険料や 
 緊急時の医療費にあてる預け⾦などに⽀障 
 が出る可能性があり、PTA活動の継続が難 
 しくなってしまいます。 

 以上のような背景を踏まえ、令和7年度よ 
 りPTA会費を500円から700円に改定させて 
 いただきました。 

 会費を引き上げた後も予算は厳しい状況で 
 あるため、引き続き不要な⽀出の⾒直しを 
 ⾏い、また盆踊りなどの収益も活動資⾦と 
 して有効に活⽤させていただく予定です。 

 会員の皆さまにはご負担をおかけいたしま 
 すが、今後も健全なPTA運営に努めてまい 
 りますので、何卒ご理解とご協⼒を賜りま 
 すようお願い申し上げます。 

 回答にご協⼒いただき、誠にありがとうございました。 
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